

Ciudad de México, marzo 19, 2020

Acciones de Rotoplas en respuesta a COVID-19

Grupo Rotoplas, S.A.B. de C.V. (BMV: AGUA) ("Rotoplas" o la "Compañía"), empresa líder en América de productos y servicios de agua, ha comenzado diferentes iniciativas a nivel operativo y financiero para apoyar el combate a la propagación del Coronavirus COVID-19.

Del lado de la operación, Rotoplas siempre ha dado prioridad a la salud y a la seguridad de sus colaboradores, clientes, proveedores y de la comunidad en general. Para ello, ha puesto en marcha su Plan de Continuidad de Negocio. La gran mayoría de los empleados de la empresa están trabajando de manera remota, totalmente conectados a los sistemas de la compañía.

Hemos implementado estrictos protocolos de higiene en toda nuestra red de plantas, tiendas y oficinas. Asimismo, como compañía multinacional y multiproducto, tenemos como práctica usual el trabajo a distancia, apoyados por tecnología para mantener una comunicación eficiente y la correcta implementación de decisiones.

Dada la naturaleza de nuestros productos y servicios, enfocados en proporcionar soluciones que mejoren la calidad y garanticen el acceso al agua, esperamos que nuestro modelo de negocio se muestre resiliente ante el entorno actual afectado por la pandemia. Los países de todo el mundo se centran en la higiene como la mejor manera de combatir la propagación del virus y Rotoplas está dispuesto a ayudar al respecto con productos innovadores y de vanguardia entorno al agua.

A nivel financiero, Rotoplas está bien posicionado para sobrellevar un período difícil. Nuestro balance es sólido, con una deuda neta/EBITDA de 0.8x. Toda nuestra deuda está en pesos mexicanos, a tasa fija de 8.65% y con vencimiento en 2027. A principios de año tomamos una cobertura de MXN/USD para proteger nuestras compras en dólares americanos de materias primas previstas para 2020, por lo que la reciente debilidad del peso mexicano no esperamos tenga un impacto directo importante en nuestra estructura de costos para 2020. El reciente descenso de los precios de la energía también debería ayudar a compensar el impacto por el tipo de cambio.

Nuestra fuerte posición financiera y sólido modelo operativo permitirán a Rotoplas soportar la situación actual. Al hacerlo, estaremos apoyando a nuestros empleados, clientes, accionistas y a la comunidad en general en este difícil momento.



Contactos RI

Mariana Fernández mfernandez@rotoplas.com T. +52 (55) 52015000 ext. 50163 María Fernanda Escobar mfescobar@rotoplas.com T. +52 (55) 52015000 ext. 50341

Descripción de la Compañía

Grupo Rotoplas S.A.B. de C.V. es la empresa líder en América de soluciones para el almacenamiento, conducción, calentamiento, purificación y reciclaje de agua. Con 40 años de experiencia en la industria y 19 plantas en el continente americano, Rotoplas tiene presencia en 14 países y un portafolio con 27 líneas de productos además de una plataforma de servicios. A partir de diciembre 2014, Grupo Rotoplas cotiza en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) bajo la clave de pizarra AGUA*.

Pedregal 24, piso 19, Col. Molino del Rey Delegación Miguel Hidalgo C.P. 11040, Ciudad de México T. +52 (55) 5201 5000 www.rotoplas.com